

La violence faite aux femmes

Il s'agit d'un reportage sur la violence faite aux femmes. Il y a deux intervenants . une journaliste et une femme -Alexandra Guedes- spécialiste de l'organisation panaméricaine de la santé en matière de violence intra familiale.

La journaliste commence par affirmer qu'en Amérique latine une façon de justifier la violence faite aux femmes est de dire qu'elle l'a bien cherché. Ce mythe est tellement enraciné dans certaines cultures que même la femme se sent coupable d'être victime. Pourtant rien ne justifie le fait d'humilier, de battre , taper, abuser ou de dénigrer une femme.

Alexandra Guedes, nous explique ensuite ce que l'on nomme violence et les croyances erronées en la matière. Elle dit qu'il y a plusieurs formes de violence :

- la violence physique, lorsque la femme reçoit des coups de poing, de pieds ou des baffes,
- la violence émotionnelle, «morale», lorsqu'elle fait face à des insultes, des menaces, ou que l'on contrôle ses mouvements. Elle est souvent plus douloureuse que la violence physique.
- et enfin la violence sexuelle.

La journaliste veut savoir dans quelle catégorie classer la violence économique, peut-elle être considérée comme émotionnelle lorsque l'homme qui apporte de l'argent au foyer, essaie de restreindre sa femme en limitant ses ressources. Alexandra précise que - contrairement à ce que l'on croit - c'est bien souvent la femme qui gagne l'argent du foyer et que l'homme en prend le contrôle pour isoler sa femme et limiter ses possibilités.

	Grille d'évaluation possible
2	thème - intervenants (vague)
4	Thème - intervenants (vague ou précis) idées les plus simples (le début et catégorie de violence sans détails par exemple)
7	Thème - intervenants (précis) - début compris - catégorie de violence (sans et avec détails) - violence économique
10	- titre exacte de l'experte Alexantra Guedes - les détails concernant les violences - le questionnement de la journaliste et l'idée générale de la réponse donnée.

Exemples de très bon compte rendu élève .

Ce document est un dialogue entre une journaliste et Alexandra Geve, qui traite de la violence faite aux femmes en Amérique latine, le seul moyen d'y échapper est l'affirmation, c'est ce qu'elles cherchent à mettre en œuvre. Le mythe est tellement présent que les femmes se sentent coupables d'être des victimes, mais rien de tout cela ne justifie qu'une femme se fasse maltraitée et même frappée ou que quelqu'un dénigre les femmes.

Alexandra Geve est une experte de l'organisation pour l'Amérique sur la santé, et la violence intrafamiliale, elle explique que la violence envers les femmes peut prendre différentes formes, et qu'il y a encore des fausses idées qui continuent d'exister. La violence la plus évidente est la violence physique, mais il existe aussi la violence émotionnel, c'est à dire que le mari va insulter sa femme, la menacer et contrôler ses mouvements. De plus, elle nous informe sur le fait que la violence émotionnel dure plus longtemps que la violence physique et qu'il existe aussi de la violence sexuelle. De même, la violence économique peut faire penser que le mari est celui qui rapporte de l'argent à la maison, mais c'est faux car la femme le fait aussi, c'est juste que le mari contrôle la maison, ce qui va isoler la femme et limiter ses possibilités de s'affirmer.

il y a des erreurs : le dialogue (ici non) - quelques incompréhension mais l'ensemble est globalement compris, et complet . En LV2 : 10/10 - en LV1 : 08/10